

令和2年3月27日

## 校長メッセージ

～鳥羽商船高等専門学校の入学生及び在学生の皆さんへ～

現在、世界各地で猛威を振るっている新型コロナウイルス感染症への対応として、本校においては、4月3日（金）始業式および4月5日（日）に予定していた入学式を中止することといたします。今年度の授業開始についても、当初予定の4月6日（月）を※4月20日（月）以降に延期することといたしました。具体的な授業開始時期は、後日お知らせいたします。 **※変更になりました。**

これまで、本校の学生の皆さんが円滑に安心して4月初旬から学ぶことができるよう、教職員一体となって検討を進めてまいりました。しかし、現在に至っても予断を許さない状況が続いていること、爆発的な感染拡大を回避するため、今が極めて重要な期間と位置付けられていることなどを総合的に勘案し、このような決断をいたしました。

新入生や在学生の皆さん、ご家族の皆様の学びへの思いを推察すると、大変に心苦しく、学校として苦渋の決断でありましたが、ご理解いただけると幸いです。学生の皆さんにおかれては、感染症対策・健康管理にご留意いただきながらお過ごしください。現在、若者を中心とした「感染しても症状の出ない人々」が潜在的な感染源となる可能性が指摘されております。こうした背景等を十分に理解し、感染拡大を食い止めるため、本校学生として自覚ある適切な行動を取っていただくことを求めたいと思います。

引き続き、皆さんに安心して学んでいただけるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。

皆さんとお会いできるのを楽しみにしております。

独立行政法人国立高等専門学校機構

鳥羽商船高等専門学校長 林 祐司

**(変更点)**

**※令和2年4月7日付けで、「授業開始時期を4月20日以降」から、「登校しての授業開始は5月11日以降」とすることが決定されました。**

**なお、5月11日（予定）までは、一部の授業を、インターネットを用いた遠隔授業にて随時開始いたします。**